

chevêque est, je crois, digne de remarque. Pendant le court séjour de Sa Grâce à la Réserve, les vieux Indiens s'empresserent de rendre visite à leur Père en la Foi, qu'ils connaissent depuis tant d'années. Le jour de l'Ascension, Sa Grâce administra le sacrement de la Confirmation à plusieurs Indiens, et ensuite prit congé de nous.

Le 4 Juin, la fête du Très-Saint Sacrement a été célébrée avec plus de pompes que jamais par les Indiens de cette Réserve. La veille ils s'étaient distingués par leur zèle à préparer les chemins où la procession devait passer ; deux rangées de balises de sapins odoriférants ornaient toute la voie. Un joli reposoir décoré de verdures et de fleurs devait recevoir le Très-Saint Sacrement. Vers 10 heures tous les Indiens arrivaient à l'église en grande toilette ; le temps était sombre et incertain. Nos pauvres Sauvages regardaient avec peine le firmament qui menaçait d'empêcher leur belle fête religieuse ; cette fête devait leur procurer tant de joie et de bonheur ! Cependant le signal est donné par le joyeux son de la cloche de l'église, et trente Indiens armés de carabines, entrent les premiers dans l'église qui fut bientôt encombrée ; l'agent et plusieurs employés assistaient aussi. Aussitôt la messe finie, le Missionnaire, sans faire attention à la pluie qui commençait à tomber, annonça l'ordre de la procession et immédiatement elle se mit en marche, ayant en tête une jolie bannière, qui excitait beaucoup l'admiration de nos gens. Au moment où le Saint Sacrement quittait l'église, se fit entendre une brillante fusillade. Nos petites élèves, toutes en costume d'indienne rose, présentaient pour la première fois un aspect charmant. Le chapelet fut d'abord récité à haute voix par nos élèves, puis elles chantèrent des cantiques en anglais et en Chinouk. La bénédiction du Très-Saint Sacrement étant donnée au reposoir et à l'église, on fit entendre de nouveau une fusillade solennelle pour clore cette fête si magnifique et si nouvelle pour eux, et tous se retirèrent le cœur content, et exprimaient le désir de voir une pareille fête se renouveler tous les ans.

Maintenant, ma Rév. Mère, vous serez peut-être surprise un peu d'apprendre que les Indiens fêtent le jour de l'Indé-